

Actor de la serie "The studio" cuenta que el éxito le dio confianza en sí mismo

Seth Rogen detalla el flechazo que vivió con su esposa en un bar: llevan 21 años juntos

En 2011 se casó con Lauren Miller, actriz y escritora. "Nadie me coloca mejor en mi lugar que mi esposa y mis padres", asegura el comediante.



Seth Rogen y Lauren Miller junto a su mascota, Aida Burrito Miller Rogen.

YENNY NUN

El comediante Seth Rogen no pasa de moda. Aunque ha estado trabajando desde los 13 años, cuando con su amigo Evan Goldberg escribían chistes para bat mitzvahs (equivalente a la primera comunión en la religión judía), con el tiempo no solo hizo comedia en vivo, sino que también ha trabajado como guionista y siendo parte del elenco de algunas de las comedias más taquilleras del cine norteamericano, como "Virgen a los 40" y "Súper cool". Además, esta temporada estrenó la serie "The studio", donde él dirige e interpreta a Matt Remick, jefe del Studio Continental.

Seth Rogen nació en Vancouver el 15 de abril de 1982. Es hijo de Sandy, una trabajadora social, y Mark Rogen, quien trabajaba para organizaciones sin fines de lucro. Tiene una hermana mayor, Danya. El actor estudió en la escuela religiosa Talmud Tora y en una escuela pública secundaria de la cual nunca se graduó. A los 16 años ganó un concurso de comedia y lo contrataron para la serie de TV "Freaks and geeks" y nunca más se detuvo.

¿Es cercano a sus padres?

"Mi familia es muy importante para mí, tengo muchos álbumes de fotografías y fotos de ellos por todas partes. Veo a mis padres frecuentemente. Viven en Vancouver, Canadá, y yo tengo casas en Los Angeles y Toronto, por lo que nos vemos a menudo".

¿Siente que ha honrado a su familia?

"Trato de hacerlo. Converso mucho con mis padres, ellos me aconsejan y si me dicen que hice algo estúpido, probablemente tienen razón".

¿Continúa cercano a su cultura?

"Sí, en el 2011 me casé con Lauren Miller (a quien conoció en 2004), una actriz y escritora judía, y mi hermana también contrajo matrimonio con un joven de la colonia".

¿Es feliz en su matrimonio?

"Siento que tuve mucha suerte de casarme con mi esposa y nos llevamos increíblemente bien. Lauren es súper inteligente, talentosa, una persona brillante, quien me ha ayudado

en todos los aspectos de mi vida. Aún nos maravillamos de lo bien que nos llevamos y de que nos gusta estar juntos. Estoy muy agradecido de mi situación".

¿Qué opina del amor?

"Creo que existen mujeres vanas y superficiales y hombres con esas mismas características, aunque en menor número que las mujeres. He estado con la misma mujer durante 20 años y, gracias a Dios, a Lauren le atraen los temas profundos igual que a mí, jajajá. Tenemos mucho en común".

¿Cuándo la conoció, pensó que ella estaba fuera de su alcance y que le dio la confianza para conquistarla?

"De joven, yo era muy engreído y

dispuesto a arriesgarme, tenía mucha confianza en mí mismo. Ya era exitoso y eso ayuda a tener confianza. Aunque no se tenga el aspecto físico, creo que el éxito nos hace sentirnos más buenos mozos, jajajá".

¿Sabe lo que Lauren pensó cuando lo conoció?

"Le gusté, me pude dar cuenta inmediatamente. Desde que nos conocimos durante una fiesta de cumpleaños en un bar, no me pude imaginar que nuestra relación no prosperaría. Pensé que era mi mujer ideal".

¿Por qué?

"Era judía, 1,55 metros, tenía 31 años, buen sentido del humor y era inteligente".

¿Han vivido momentos difi-

ciles?

"Sí, cuando su madre falleció de Alzheimer y su tío durante la pandemia. Le aconsejé que fuera a terapia. Por suerte, estábamos allí el uno para el otro. Creamos una organización sin fines de lucro para ayudar a otros pacientes que padecen esta enfermedad".

¿Alguna vez discuten?

"Ella no tiene problema en corregirme, lo que a veces le cuesta un alto precio a mi ego. Nadie me coloca mejor en mi lugar que Lauren y mis padres".

¿Ha pasado por dificultades en el ámbito profesional?

"Por supuesto. Es muy difícil cuando se sufren fracasos públicos, lo que me ha ocurrido muchas, muchas veces, jajajá. Lo peor para mí ha sido encarar el rechazo de mi trabajo. Para muchas personas, esto es tan tremendo, que deciden no hacer más películas, ya que es algo muy traumático. Aún me molesta lo que se dijo de mí hace algunos años. Me duele. Por eso necesitamos creer que los elementos positivos son más importantes que los negativos. Algunas personas han escrito cosas muy malas acerca de mí, pero aún así he seguido adelante".

¿Siempre fue divertido?

"No era el payaso de la clase, no me encantaba ser el centro de la atención ni tampoco me gusta ahora. Comencé a hacer stand up a los 13 años, algo que no se hace si uno piensa que no es divertido. Por lo que tuve suficiente confianza para hacerlo. Pero no tenía absolutamente ninguna confianza frente a las mujeres. Creo que por fin lo logré varios meses después de mi matrimonio, jajajá".

¿Qué más nos puede contar de su carrera?

"Nunca me consideré un jugador, pero ahora, cuando veo las opciones que elegí, me doy cuenta de que fueron bastante arriesgadas. Me mudé a Los Angeles cuando cumplí 17 y me salí del colegio para tratar de ser actor y escritor. Era un gordito canadiense judío, lo que no es una buena estadística para el éxito. Pero desde siempre sentí una gran ambición".